
 

Le Conseil municipal de La Tour-en-Maurienne s’est réuni le mardi 17 décembre 2024 à 18 heures, au Centre culturel de 

Pontamafrey, sous la présidence de Monsieur DURBET Yves, Maire. Il est procédé à l’appel des conseillers municipaux, le 

Maire constate que le quorum est atteint. 

Membres présents : DURBET Yves, FALQUET Philippe, FRUMILLON Michel, BOCHET Danielle, FRUMILLON Mireille, 

STASIA Jean-Michel, REYNAUD Claude, NORAZ Alain, OLIVE Philippe, DOMINJON Alain, VALENZANO Justine, 

MORRUGARES-BAROU Sabine, DUPRAZ-CHAUDET Laure, POLTRON Martine, VALLIN Rémi, AVANZI Louis. 

Membres représentés : BERNARDET Sophie (a donné procuration à BOCHET Danielle), 

TRUCHET Anaïs (a donné procuration à VALLIN Rémi), DEFUNTI Elisabeth (a donné procuration à DUPRAZ-CHAUDET 

Laure) 

Date de la convocation : le 12 décembre 2024 

Approbation du compte-rendu du conseil municipal du  12 novembre 2024 

Secrétaire de séance : FALQUET Philippe 

Monsieur le Maire soumet à l’assemblée l’ajout de 2 points à l’ordre du jour. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            Vote:  19 Pour 

 

Ordre  du jour 

1 - Fixation des tarifs 2025, 

2 - Décision Modificative n°2 Eau assainissement, 

3 - Admission en non-valeur – budget communal , 

4 - Contrat d’assurance Risques statutaires – révision 2025, 

5 - Panneau entrée/sortie d’agglomération au Villaret, 

6 - Mise à jour statuts SIAEMM, 

7-  Redevance performance des réseaux eau potable et performance des systèmes d’assainissement collectif pour 2025, 

8 - Questions et informations diverses. 

 

N°11 N° 37 

 

1 - Fixation des tarifs 2025  

Monsieur le Maire propose à l’assemblée une augmentation de 2% des tarifs des services communaux et des services de l’eau 

et de l’assainissement pour 2025. Seuls les tarifs « cimetière » resteront inchangés. 

 

1-Tarifs du budget principal 

Le tableau des tarifs est présenté et annexé au présent document. 

                                                                                                                                                                               Vote : 19 Pour 

2-Tarifs eau / assainissement 

Le tableau des tarifs est présenté et annexé au présent document. Il est précisé que le mécanisme de lissage des tarifs sur l’en-

semble de La Tour-en-Maurienne délibéré en 2020, est conservé. 

                                                                                                                                                                                                                                                      Vote :  19 Pour 

 
 
2 - Décision Modificative n°2 Eau assainissement 

Danielle BOCHET présente et explique la décision modificative du budget de l’eau et de l’assainissement suivant le tableau   

ci-dessous : 

                                                                         

 



3 - Admission en non-valeur-budget communal  

Danielle BOCHET informe les membres du conseil muni-

cipal que le Service de Gestion Comptable des Finances 

Publiques de St-Jean-de-Maurienne a transmis une liste de 

sommes qui n’ont pas pu être recouvertes malgré les pour-

suites engagées à l’encontre des redevables concernés. La 

liste précise les motifs de présentation de ces créances en 

non-valeur. 

Elle propose l’admission en non-valeur de ces titres dont 

le montant s’élève à 3499.80€. Cette perte sera inscrite au 

budget communal. 

     Vote : 19 Pour  
 

 

4 - Contrat d’assurance Risques statuaires-révision 

2025  

Monsieur le Maire rappelle que la Commune de La Tour-

en-Maurienne est adhérente depuis octobre 2021 d’un 

contrat d’assurance groupe garantissant les risques statu-

taires pour les agents des collectivités. 

En raison de l’augmentation significative de l’absentéisme 

à l’échelle du groupement, et suite aux négociations enta-

mées entre l’assureur et le centre de gestion, une augmen-

tation du taux de cotisation de 9% doit être appliquée. 

Cette hausse n’impactera que la dernière année du contrat 

en cours (2025). 

Monsieur le Maire demande aux membres du conseil mu-

nicipal d’approuver cette modification des conditions 

d’adhésion pour 2025. 

Vote : 19 Pour  

 

5 - Panneau entrée/sortie d’agglomération au Villaret 

Monsieur le Maire informe l’assemblée que l’entrée et la 

sortie d’agglomération du hameau du Villaret au Châtel 

ne sont pas matérialisées par des panneaux. La pose et le 

coût des panneaux sont pris en charge par le Conseil Dé-

partemental mais il appartient à la commune de définir 

leur emplacement. Il présente un plan d’implantation qu’il 

propose de valider.  

                                                                                                                                                                                 Vote : 19 Pour  

 

6 - Mise à jour statuts SIAEMM 

Philippe FALQUET, Président du SIAEMM, informe le 

Conseil Municipal de la nécessité de mettre à jour les sta-

tuts du SIAEMM (Syndicat Intercommunal d’Alimenta-

tion des Eaux de Moyenne Maurienne). 

En effet, actuellement le SIAEMM est exclusivement 

composé de communes mais la commune de St-Julien-

Montdenis ayant transféré récemment sa compétence eau 

à la 3CMA, le SIAEMM sera à présent composé de com-

munes et d’une communauté de communes. Il convient 

donc de modifier les statuts du Syndicat Intercommunal 

pour créer un Syndicat Mixte d’Alimentation des Eaux de 

Moyenne Maurienne (SMAEMM). 

Philippe FALQUET précise que le syndicat conservera 

son nom, SIAEMM, jusqu’à la prise de l’arrêté préfecto-

ral portant modification des statuts du Syndicat et approu-

vant ceux-ci avec prise d’effet. 

                                                                                                                                                                                Vote : 19 Pour  

 

              Vote : 19 Pour 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 - Redevance performance des réseaux eau potable et performance des systèmes d’assainissement collectif 

pour 2025 

Monsieur le Maire nous informe que l’agence de l’eau a modifié le système de taxe sur l’eau et l’assainissement pour 

2025. 

La redevance pour le prélèvement sur la ressource en eau est maintenue, elle s’élèvera à 0,43€ HT/m3, mais les rede-

vances pour pollution de l’eau d’origine domestique et modernisation des réseaux de collecte sont remplacées à comp-

ter du 1er janvier 2025 par une redevance « consommation d’eau potable » et deux redevances pour « performance des 

réseaux d’eau potable » et « performance du système d’assainissement collectif ». Le montant applicable est modulé 

en fonction de la performance des réseaux d’eau potable de la collectivité compétente pour la distribution publique de 

l’eau et de la performance du réseau d’assainissement. Cette performance est évaluée par l’agence de l’eau. 

Monsieur le Maire propose de fixer à 0.01€HT/m3 la contre-valeur correspondant à la redevance pour performance 

des réseaux d’eau potable devant être répercutée sur chaque usager à compter du 01 janvier 2025. 

                 Vote : 19 Pour  

Monsieur le Maire propose de fixer à 0.01€HT/m3 la contre-valeur correspondant à la redevance pour performance 

des systèmes d’assainissement collectif devant être répercutée sur chaque usager à compter du 01 janvier 2025. 

                 Vote : 19 Pour 

8 - Questions et informations diverses 

 

Danielle BOCHET informe le conseil municipal d’un virement de crédit de 48 400€ sur le budget communal con-

formément à l’instruction comptable M57. 

 
Alain NORAZ précise que de nombreux objets sont retrouvés dans la station d’épuration du Villaret. Il rappelle 
qu’il faut veiller à ne rien jeter dans les toilettes.  
 

Michel FRUMILLON remercie les bénévoles, les membres et les présidents des associations pour leur implication 

pour la préparation des cérémonies et fêtes qui ont été organisées sur l’année 2024. 

 

Laure DUPRAZ-CHAUDET demande où en est le dossier de déclaration d’utilité publique pour l’achat des par-

celles nécessaires aux travaux de sécurisation de la sortie du Châtel. Yves Durbet indique que la procédure suit son 

cours. 

 

Louis AVANZI rappelle les vœux du Conseil municipal organisés, pour les résidents et les vacanciers, à Montpascal 

le 27/12/24 à l’auberge du Chaussy à 18h30. Inscription avant le 20 décembre. 

 

Cérémonie des vœux 2025 : le samedi 04 janvier 2025 à 19h00 à la salle Léopold DURBET à Hermillon 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

Séance levée à 20h05 



Activités réalisées par les enfants du périscolaire d’Hermillon 

Décoration et cartes de Noël réalisées avec 
les enfants du périscolaire du Châtel 






